
 

   

               PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 065/12 
 

 
 

 Exmo. Sr. 
IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
M.D. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
BARÃO DO TRIUNFO              
 
      
                    O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
SOLICITA ao Executivo Municipal que seja providenciada a colocação de 
lâmpada em um poste na Linha Alfredo Silveira, em frente à residência do 
Sr. Sérgio Geliski da Silva. 
 
JUSTIFICATIVA: Faço o referido pedido devido a haver três residências 
próximas umas das outras e existir um poste próximo destas. Destaco que, 
por motivo da ausência desta lâmpada, à noite, há uma grande escuridão 
no local. A PEDIDO DOS MORADORES. 

 
 

Sala de Sessões, 1° de outubro de 2012. 
 

JORGE BARRETO DE LIMA  
Vereador do DEM 

 

 


